



## Post für euch!

Hallo Ihr Lieben,  
seit 6 Wochen, also schon viel zu lange, haben wir uns nicht mehr gesehen. Die Kita ist sehr ruhig und leer. Wir vermissen euch, kein Singen, kein Kinderlachen halt durch die Flure. Sicher vermisst ihr uns auch. Aber gemeinsam schaffen wir das. Wir haben die Zeit genutzt und uns etwas Tolles für euch einfallen lassen. Für jedes Kind haben wir einen großen Brief gepackt! Darin sind Grüße von uns, ein paar Ideen und Dinge zum Zeitvertreib. Bestimmt seid ihr jetzt neugierig geworden. Kommt doch einfach diese Woche (27.04. -30.04.) bis 16.00 Uhr in der Kita vorbei und holt euch euren eigenen Brief vor der Kita ab.

Wir freuen uns schon auf euch!

Tschüss euer Kita-Team

